

Histoire d'amour futuriste à continuer

Une menace est apparue en 2045. Suite aux problèmes sur la Terre, nous avons dû la quitter. Cela fait déjà 22 ans que nous vivons sur une terre où beaucoup de bébés sont nés et beaucoup d'hommes se sont développés. Nous sommes sur Saturne, la sixième planète du système solaire. Autrefois inhabitable, nous avons réussi à y faire pousser des vivres et à trouver des matériaux. Grâce à la A.S.A.N, nouvelle base spatiale, on a envoyé plusieurs robots sur la Terre où l'oxygène se faisait rare.

Un jour, sur Saturne, une nouvelle forme de vie est apparue. C'était une sorte d'Alien féminin. Elle avaient le cerveau qui sortait de la boîte crânienne. Un humain était tombé amoureux d'une d'entre elles et c'est là que tout a commencé.

Histoire de désamour futuriste à continuer

Il était une fois en 2045, une guerre entre les robots côté Sud et les robots côté Nord. Les deux équipes avaient la rage. A chaque fois qu'elles se croisaient, ça se frappait avec des armes blanches : opinel, batte, brise-vitre ... Un jour, des tanks volants sortirent du ciel, ils commencèrent à charger les deux bandes qui se frappaient. Ils ont, alors, tous commencé à courir désespérément. Il n'y en a qu'un qui a été mordu, il s'est alors transformé en lion tout en conservant ses caractéristiques de robot. Il a soudainement commencé à vouloir manger tous les humains qui se terraient pendant la bataille après l'avoir déclenchée avec l'envoi des tanks volants. Il a attrapé ceux qui étaient cachés sous les voitures. Eux aussi se sont transformés. Il en restait un seul qui est monté en haut du bâtiment le plus élevé dans le ciel. Il a alors chargé ses anciens copains, ses anciens semblables avec une arme cachée dans le bâtiment.

Histoire d'amour futuriste à continuer

En 2045, sur la planète Saturne, vivaient des robots. Il y avait deux groupes de robots garçons qui étaient en guerre. Ils se battaient chaque jour . Au même moment, chaque jour, il y avait un groupe de robots filles qui se baladaient.

Un jour, l'une d'elles croisa un des deux groupes de garçons robots, elle leur proposa de venir à une fête le soir-même. Ce soir-là, la fête avait commencé et les garçons avaient 5 minutes de retard. 20 minutes plus tard, la fête continuait, un garçon tomba sous le charme d'une fille et il partit parler à la fille. La fille tomba aussi sous le charme de l'homme-robot. Quelques minutes plus tard, ils s'embrassèrent et tombèrent amoureux l'un de l'autre.

Histoire futuriste, d'amour à confirmer, à continuer

En 2045, le soir, des robots surveillent les gens de la seule boîte de nuit de Los Angeles car des petits délinquants mineurs arrivent à entrer, trouvent une fille consentante et lui font l'amour. Un de ces délinquants appelé Arthur a 17 ans et il est le cerveau d'un groupe de mineurs d'une moyenne d'âge de 16-17 ans qui arrivent à entrer en boîte. Arthur donne à tous ses potes de groupe toutes les techniques pour entrer dans un club.

A l'heure où j'écris ce texte, il est 16h43, Arthur est en train de regarder TF2. Sur l'écran, un journaliste androïde annonce que la NASA avait envoyé un robot sur Saturne pour relever tous les gaz de Saturne. Le robot est revenu hier et la NASA affirme qu'il y a de l'oxygène et du dioxyde de carbone sur cette planète.

Histoire d'amour futuriste finie

En 2045, on vit dans un monde où la technologie est très avancée dans le perfectionnement des robots. Ces robots sont tout aussi intelligents que l'homme, si ce n'est bien plus pour certains, ce qui pourrait devenir une arme extrêmement puissante. Un grand nombre de personnes manifeste régulièrement contre les robots par peur que la technologie prenne le dessus sur l'homme. Ces robots sont créés, à la base, à partir d'un cerveau humain et de sang industriel. Les robots ont été conçus pour faciliter la vie quotidienne d'un humain. De nos jours, 70 % des travailleurs sont des robots et il faut remarquer que l'économie du pays est, grâce à cela, florissante. On remarque aussi que les robots provoquent rarement d'accident de travail. Ils ne sont jamais fatigués. Ils travaillent tous les jours sans jamais s'arrêter. Jusqu'à maintenant tout allait bien. Mais, un jour, un robot très étrange changea tout à coup ses habitudes. On avait l'impression qu'il ressentait de la haine et on lisait de la rage dans ses yeux. Incroyable : les robots ressentent donc des émotions ! Mais Olnici est très énervé car il travaille beaucoup sans jamais rien en retour. Il demande de l'argent, de quoi vivre : même s'il n'a jamais faim, il a quand même des envies de vivre ! Mais le Gouvernement international ne veut pas que les robots sortent du lieu de travail. Un jour, plein d'autres robots convaincus par Olnici le suivent et ils décident de déclarer la guerre au monde entier. Les robots du monde se rassemblent et grâce à leur imagination surhumaine, ils inventent pour eux-mêmes des armes très puissantes, tellement puissantes qu'une seule arme peut détruire une ville entière. La fin du monde est présente dès cet instant.

Histoire d'amour futuriste à continuer

En 2045, on découvre un autre système solaire où il y a des robots qui vivent sur une planète qui s'appelle Saturne. Malheureusement, lorsque la rencontre a lieu, un robot tombe amoureux d'une humaine nommée V2V.

Histoire de désamour filial à continuer

Là, actuellement, on est en 2045, mes amis d'enfance et moi avons décidé de voyager sur la planète Saturne. Le lendemain, on prépare nos affaires pour partir le soir quand nos parents vont dormir. Hélas, ma mère est entrée dans ma chambre pour faire le ménage et elle a vu mes bagages. J'étais, à ce moment-là, au City avec mes potes quand ma mère m'a appelé. Elle m'a demandé : « Pourquoi t'as fait tes valises ? Tu vas où ? ». Je lui ai répondu : « Nulle part ! J'ai fait ça pour éviter de ranger mes vêtements à chaque fois. ». Elle a raccroché. Le soir, à minuit et demi, notre départ est proche. La fusée nous attendait devant ma fenêtre. On a décollé à 1h. Le voyage va durer 2 jours. Il y avait tout dans la fusée pour y être bien, c'est comme à la maison ! Ma mère a remarqué ma fuite depuis samedi soir. Elle a essayé de m'appeler mais je ne pouvais plus répondre. Je sais qu'elle a lu la lettre dans laquelle j'ai écrit que je ne veux plus revenir sur Terre, que je suis assez grand et mûre pour faire ma vie. Lundi après-midi, on arrive à destination.

Histoire à continuer

Tout a commencé en 2045 sur la planète Saturne, des inventeurs ont mis au point un robot avec

...